## Adventsfenster im Haus St. Sebastian

Von Reinhold Lang 2. Dez. 2023



Am Samstag, dem 2. Dezember 2023 wurde im Haus Sebastian in Heßloch das diesjährige Adventsfenster eröffnet.

Viele fleißige Hände haben dazu beigetragen, dass das Motiv "Schneewittchen" verwirklicht werden konnte. Großer Dank gilt dafür Frau Rosi Gölz, die die Figuren herstellte. Dank ebenso an Frau Angelika Eckert, Frau Roselinde Klein, Herrn Hermann-Josef Hofmeister und Herrn Urban Krieg für ihre Arbeit am Adventsfenster.

Viele Besucherinnen und Besucher erfreuten sich am Adventsfenster und genossen die anschließende gemütliche Begegnung und Bewirtung im Haus St. Sebastian. Danke an alle, die bei der Bewirtung halfen und bedienten.